



Des recrutements dans la construction seront effectués à Montpellier dans le cadre de grands chantiers.

Languedoc-Roussillon : optez pour la case formation

Le Languedoc-Roussillon présente un taux d'inscrits à Pôle emploi supérieur à la moyenne nationale. La région recrute néanmoins et connaît même une pénurie de candidats formés pour l'industrie, le BTP et l'agroalimentaire.

“ **L'**atout majeur du Languedoc-Roussillon, c'est le soleil !”, répondent volontiers les habitants de la région. En matière d'emploi, en revanche, la situation est un brin plus morose. En décembre 2013, le nombre d'inscrits à Pôle emploi en catégories A, B et C était en hausse de 6,2 % (contre + 6 % en France). En catégorie A (demandeurs d'emploi

n'ayant pas du tout travaillé), l'écart se creuse avec la France : il augmente de 7,3 %, contre une hausse de 5,7 % sur l'ensemble du pays. À l'échelle des départements, cette réalité est extrêmement nuancée. La Lozère, département le moins peuplé (77 000 habitants en 2013 selon l'Insee), a vu son taux de chômage en catégorie A n'augmenter que de 3,5 %, mais c'est aussi le département qui propose le moins d'offres d'emploi. L'Aude (367 000

se situe déjà au-dessus de la moyenne nationale avec une hausse de 6 %, suivi de l'Hérault (1 million, 7,2 %), des Pyrénées-Orientales (460 000, 7,2 %), puis du Gard (734 000, 8,2 %). Par rapport au dernier trimestre 2012, le dernier trimestre 2013 a vu chuter le nombre d'offres collectées par Pôle emploi de 3,8 % (- 1 % à l'échelle nationale). C'est l'Hérault qui est le département le plus pourvoyeur d'emplois, notamment du fait des